

undefined - jeudi 29 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Météo : le printemps devrait être ensoleillé



Maurice Allard est depuis de nombreuses années considéré comme le Monsieur Météo de Saillans.

Les 21, 23, 24 et 27 février, jours des Quatre-Temps, ont donné la tendance météorologique pour ce printemps 2024. Maurice Allard, le spécialiste saillanson de cette méthode de prévision ancestrale (qui bien que n'ayant pas de fondements scientifiques a néanmoins sa part de fiabilité) a observé attentivement le temps qu'il a fait durant ces quatre jours. Et il en conclut : « Avec une prédominance de vent de nord, le printemps devrait être ensoleillé. À la fraîcheur matinale succéderont des après-midi bien agréables, voire parfois chaudes. Une gelée tardive n'est toutefois pas exclue. Quant à la pluviométrie, ces trois prochains mois s'annoncent assez secs, même si des épisodes pluvieux à caractère orageux pourraient donner de forts cumuls ».

Rendez-vous les 22, 24, 25 et 28 mai pour les Quatre-Temps d'été.